

image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

image not found or type unknown



**Troteo en Cansas City en la madrugada del domingo. Autor: Tomado de Internet Publicado: 06/10/2019 | 11:23 am**

## **EE. UU.: Tiroteo en bar de Kansas deja saldo de cuatro muertos y cinco heridos**

La policía desconoce cuál pudo haber sido el motivo del ataque y no descarta la posibilidad de que varias personas puedan haber estado involucradas en el crimen

**Publicado: Domingo 06 octubre 2019 | 11:26:17 am.**

**Publicado por: Juventud Rebelde**

WASHINGTON, octubre 6. —Un tiroteo en un bar de Kansas City, EE. UU., ocurrido en la madrugada de este domingo, dejó como resultado cuatro fallecidos y cinco personas heridas, refiere la agencia AFP.

El departamento de policía de Kansas City escribió en su cuenta en Twitter: «Nueve recibieron disparos, cuatro muertos entre (las calles) 10th y Central Ave», escribió el departamento de policía de Kansas City en su cuenta de Twitter.

El canal KSHB citó a un portavoz de la policía diciendo que uno o más sospechosos entraron al bar KC Tequila, ubicado en esa zona, y comenzaron a disparar.

Según fuentes policiales a la cadena NBC, el individuo comenzó a abrir fuego nada más entrar en el bar, poco después de las 01.00 del domingo, por causas todavía bajo investigación, sin dar más detalles

Se informó que se encontraron casquillos de una pistola en la escena.

El portavoz de la policía Thomas Tomasic le dijo a KSHB que nadie estaba bajo custodia y que la policía no sabía si había más de un tirador.

Dijo que los cinco heridos fueron llevados a hospitales del área y se creía que estaban en condición estable.

Ahora, los agentes están tratando de averiguar si existen vídeos de vigilancia que puedan arrojar luz sobre lo ocurrido en el establecimiento, llamado Tequila KC Bar y ubicado en el centro de Kansas City, la tercera ciudad más poblada del estado de Kansas.

El bar es un establecimiento privado que solo admite a quienes son miembros. En su web, se describe como «un bar de barrio con bebidas frías y gente fantástica» y su menú incluye tacos, burritos, nachos y pizzas.

De momento, la policía desconoce cuál pudo haber sido el motivo del ataque y no descarta la posibilidad de que varias personas puedan haber estado involucradas en el crimen.

Ninguna de las víctimas ha sido identificada.

De acuerdo con información de Gun Violence Archive, un grupo que documenta incidentes de violencia con armas en Estados Unidos, en lo que va del año 22,848 personas han muerto por la violencia de las armas.

En Estados Unidos, donde viven 319 millones de personas, las pistolas exceden el número de habitantes. En concreto, la proporción de armas por cada 100 personas asciende a 120, según recoge The Small Arms Survey, un estudio elaborado por el Instituto de Altos Estudios Internacionales de la Universidad de Ginebra (Suiza).

**(Con información de AFP y Notimex)**

<http://www.juventudrebelde.cu/internacionales/2019-10-06/ee-uu-tiroteo-en-bar-de-kansas-deja-saldo-de-cuatro-muertos-y-cinco-heridos>